

Velvet-concept.com
L'esprit du Bien®

7 Pièces
170 m²
Réf. 2997
1 295 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété à relooker secteur niki st phalle et sophia antipolis - dans un des quartiers ou le quartier le plus résidentiel de biot, au calme absolu, plein sud et bénéficiant d'un jardin plat paysagé de 2000m² env, avec piscine diffazur et pool-house. Cette belle villa provençale de 170m² vous offre un merveilleux cadre de vie :au rez-de-jardin, elle dispose d'une entrée, d'un séjour et une salle à manger, une cuisine indépendante avec cellier, suite parentale avec salle de bains/douche et wc, bureau, 2 autres chambres se partageant une salle de bain. A l'étage un espace privatif ...

Magnificent property to renovate very close to niki st phalle - in the most residential area of ?? Biot, in absolute calm, facing south and benefiting from a flat landscaped garden of approx. 2000m², this beautiful provencal villa of 170m² offers you a wonderful living environment: on the garden level, it has an entrance, a living room and a dining room, an independent kitchen with pantry, master suite with bathroom/shower and wc, office, 2 other bedrooms sharing a bathroom. Upstairs a private space with a magnificent attic bedroom, a shower room and an office. Diffazur swimming pool, numerous ...

VELVET CONCEPT

60 CHEMIN DE LA GORGUE - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

